



Typenplan

Rob von Mobitec - Stuhl mit schwarzem Metallgestell

Wichtiger Hinweis für Sie

Etwaige Hinweise des Herstellers in dieser Produktinformation, die sich auf die Gewährleistung beziehen, haben für Sie keinerlei Bindungswirkung und können von Ihnen ignoriert werden. Ihre gesetzlichen Gewährleistungsrechte als Verbraucher uns gegenüber, als Ihrem Verkäufer, werden dadurch in keiner Weise berührt oder eingeschränkt. Sie können sich wegen aller Mängel jederzeit an uns wenden. Darüber hinaus gehende Herstellergarantien bleiben natürlich unberührt. Dieser Artikel wird hergestellt von Mobitec Systems S.A., Stockbergerweg 11, 4700 Eupen, Belgien

Möbel Letz GmbH Am Gewerbepark 11 06895 Zahna-Elster

Tel.: 035383 - 6018 50 Fax.: 035383 - 6018 17









rob



PICTOGRAMS



H76 Table height H76 Hauteur de la table H76 Tafelhoogte H76 Tischhöhe



Beech Hêtre Beuken



Plastic Plastique Kunststo



Sangles elastiques Elastische banden Elastische Bänder



H90 Table height H90 Hauteur de la table H90 Tafelhoogte H90 Tischhöhe



Chêne

Noyer Notelaar Nussbaum





Feutre Vilt Filz





Contract Special



H110 Table height H110 Hauteur de la table H110 Tafelhoogte H110 Tischhöhe



Metall





Optionen



Eine vollständige Liste der für Ihren Geschäftsbereich angebotenen Bezugsstoffe und Materialien entnehmen Sie bitte der Broschüre "Collection & Finishings". Sollten Sie diese Broschüre nicht zur Hand haben, können Sie sie entweder von unserer Website im Bereich ,Download-Center" herunterladen oder bei unserem Vertriebsinnendienst anfragen.

Für alle Bestellungen gelten unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB). Die aktuell gültige Version der allgemeinen Geschäftsbedingungen finden Sie auf der Website: https://www.mobitec.be/de/agb . Außerdem auf Anfrage bei unserem Innendienst erhältlich.



Please refer to the ,Collection & Finishings" brochure for a complete list of the fabrics and materials we propose for your market. If you do not have this brochure at your disposal, you can either download it from our website in the ,download centre" or request it from our internal sales department.

Our general terms and conditions apply to all orders. The latest version of the General Terms and Conditions can be found on the website: https://www.mobitec.be/en/gtc . Also available on request from our interenal sales department.



composition

ZUSAMMENSETZUNG

ZUSAMMENSETZUNG DER SITZFLÄCHE

Der Rahmen besteht aus massiver Buche, die durch Klebeverbindungen gehalten wird. Die Sitzfläche basiert auf einem Unterbau aus hochwertigen Gummibändern. Polsterung aus 40mm HR Schaum von 43kg/m³.

ZUSAMMENSETZUNG DER RÜCKENLEHNE

Der Rahmen besteht aus massiver Buche und einer HDF-Platte. Die Rückenlehne ist zusätzlich mit elastischen Gurtbändern ausgestattet. Polsterung durch 2 aufeinanderfolgende Schichten:

- eine Schicht aus 10mm Polyätherschaum von 55kg/m³,
- eine Schicht aus 10mm HR-Schaum von 35 kg/m³.

UNTERGESTELL

PB: Gestell aus Buche, Eiche oder massivem Nussbaum, erhältlich in verschiedenen Farbtönen.

PM: Metallbasis, Epoxid-Verarbeitung in verschiedenen Farben erhältlich.

COMPOSITION

COMPOSITION OF THE SEAT

The structure is made of solid beech and is assembled using glued open mortise and tenon joints. The seat is fitted with large, high-quality elastic straps. Padding with 40mm layer of 43kg/m³ HR foam.

COMPOSITION OF THE BACKREST

The structure is made of solid beech and an HDF panel. The backrest is fitted with elastic straps. 2 successive layers of padding:

- one 10mm layer of 55kg/m³ polyether foam,
- one 10mm layer of 35kg/m³ HR foam.

FEET

PB: Solid beech, oak or walnut feet, available in various colours.

PM: Metal, epoxy finish feet, available in various colours.



VERARBEITUNG

POLSTERBEZÜGE

Alle Bezüge aus Stoff und Kunstleder (Klassen 2-3-4-5-6-7) sowie aus Leder (Leder 2 - Leder 3) unserer allgemeinen Mobitec-Kollektion sind für alle Rob-Produkte erhältlich.

UNTERGESTELL

Aus unserer allgemeinen Kollektion sind alle Beiztöne für die Holzarten Buche (P), Eiche (E) und Nussbaum (N) erhältlich.

BODENGLEITER

PB: Standard-Kunststoffgleiter, Filzgleiter oder Metallgleiter auf Anfrage. Gegen Aufpreis auch PTFE-Gleiter (Teflon) erhältlich.

PM: Standard-Kunststoffgleiter oder Filzgleiter auf Anfrage. Für Contract-Kunden bieten wir passend auch spezifische Lösungen des Herstellers Wagner an.

FUSSSTÜTZE AUS METALL

 $\rm H65$ / $\rm H82$: die Fußstütze aus Metall ist in verschiedenen Farben erhältlich.

FINISHING

COVERINGS

All fabric and leatherette (classes 2-3-4-5-6-7) and leather (leather 2 - leather 3) coverings in our general Mobitec collection can be used for all Rob products.

FEET

All colours on beech (P), oak (E) and walnut (N) from our general collection of finishes are available.

GLIDERS

PB: Standard plastic gliders, felt or metal gliders on request. Also available for a supplement: PTFE gliders (Teflon).

PM: Standard plastic or felt gliders on request. For contract, we also offer specific solutions from the manufacturer Wagner.

METAL FOOTREST

H65 / H82: The metal footrest is available in various colours.





			JNDENSTO STOMER FA								
		STOFFE /	FABRICS		LEC	ER / LEATH	HER				
2	3	4	5	6	7	11	2	\mathfrak{Z}	1 > 9	10+	$ \mathfrak{T} $

ROB C0110	PB -A	2	3	4	5	6	7	213	2	∑3 3	1 > 9	10+	$\overline{\mathcal{Z}}$
Fest	Fixed												

































ROB C0212	PB +A	2	3	3	4	5	6	7	<u> </u>	2	<u>∭</u>	1 > 9	10+	<u> </u>
Fest	Fixed													



ROB CO310

Fest



PM -A

Fixed























*METRAGE UNI	cm 🖫	105	m2 {

	 	0111	1220	.00			
2	3		4		5	6	





10+

























ROB CO412	PM +A	2	3	4	5	6	7	213	2	(3)	1 > 9	10+	$ \mathfrak{T} $	
Fest	Fixed													





STANDARD









OPTION(S)



*METRAGE UNI



m2 💭 1,7



			UNDENSTO STOMER FA								
		STOFFE	/ FABRICS	5		LEDER	? / LEATHE	R			
2	3	4	5	6	7	1	<u> </u>	<u> </u>	1 > 9	10+	$ \mathfrak{T} $

ROB C0510	H65 PB -A	2	3	4	5	6	7	213	2	Ø	1 > 9	10+	$\overline{\mathcal{Z}}$
Fest	Fixed												

























NOTE(S)

2

Wählen Sie die Farbe der Fußstütze aus Metall aus.

6

Please select the colour of the metal footrest.

*METRAGE UNI





213



 \Im

1 > 9

 \square

Fest

ROB CO610



H82 PB -A







5



















Wählen Sie die Farbe der Fußstütze aus Metall aus.

Please select the colour of the metal footrest.

*METRAGE UNI

cm 🗐 70

m2 🕽 0,85



